

Constructor de Hidroituango pide a EPM retirar reclamación



Proyecto Hidroeléctrico Ituango. FOTO JUAN ANTONIO SÁNCHEZ

ANTIOQUIA DANIEL QUINTERO ECONOMÍA EMPRESAS EPM HIDROELÉCTRICAS HIDROITUANGO MEDELLÍN

MARÍA DEL PILAR CAMARGO CRUZ | PUBLICADO EL 15 DE AGOSTO DE 2020

"Hemos recibido con suma extrañeza la sorpresiva solicitud de conciliación presentada por EPM ante los procuradores judiciales". Esta la primera frase de la carta que está firmada por los representantes legales del **Consortio CCC Ituango, CC Infra S. A., Constructora Concreto S. A. y Coninsa Ramón H. S. A.**, al gerente general de EPM, **Álvaro Guillermo Rendón**.

La misiva, con fecha de 14 de agosto del 2020, responde ante el anuncio que el pasado lunes hizo el alcalde de Medellín, Daniel Quintero, sobre la **decisión de EPM de demandar** a constructores, diseñadores, interventores y aseguradores del proyecto Hidroeléctrico Ituango, con una **pretensión inicial de \$9,9 billones**. Ese día, el gerente de EPM aseguró que, como primer paso, ya se había **solicitado una conciliación ante el delegado de la Procuraduría General** ante el Tribunal Administrativo de Antioquia.

"Esta convocatoria, al igual que las imputaciones de responsabilidad que ustedes hacen en contra del Consortio (CCC Ituango) resultan inusitadas, por decir lo menos, y contradicen la conducta de EPM observada hasta ahora con respecto al contrato, dado que ningún requerimiento ni cuestionamiento ha existido de parte de la entidad frente a la forma como fueron cumplidas nuestras obligaciones con relación a la construcción de la GAD (Galería Alterna de Desviación) y al contrato en general. Contrario a lo anterior, **han existido expresiones claras de reconocimiento por la labor realizada**", se lee en la carta.

Aseguran que incluso han recibido **"solicitudes expresas de apoyo para que continuemos ejecutando el contrato con el propósito de sacar adelante el proyecto"**.

Y agregan: "(...) No de otra manera se entendería que, si de parte de EPM existieran dudas frente a nuestra idoneidad o la creencia de que incurrimos en un incumplimiento tan grave como el que hoy nos están imputando, nos hubieran encomendado la ejecución de las actividades de recuperación del proyecto".

El consorcio asegura que han estado ejecutando las obras acordadas y en esa línea recuerda que **la última obra se suscribió hace unos días, "ampliando nuestro contrato hasta el próximo 31 de diciembre**, fecha en la cual culminarían nuestras obligaciones contractuales".

En conclusión, el consorcio aclara que **"entre las partes no ha existido hasta ahora ninguna muestra de una controversia relacionada con los incumplimientos que ahora nos están siendo imputados, y como muestra de ello cabe resaltar que no se ha activado ninguno de los mecanismos de apremio o sanción que incorpora el contrato"**.

Podría leer: Las razones de EPM y lo que sigue en el millonario pleito por Hidroituango

En la carta también precisan que esta situación les representa -al consorcio y a las empresas que lo integran- "graves y onerosísimas consecuencias".

"No podemos aceptar que se nos endilgue la supuesta responsabilidad, no fundada en la calidad de las obras a nosotros encomendadas, sino por una supuesta falta consistente en no advertirle a EPM sobre unos presuntos errores de diseño, pues, en consonancia con lo anterior, **debe destacarse que el informe de Skava, que soporta su solicitud de conciliación prejudicial, descarta de plano las hipótesis que podrían recaer sobre nuestras obligaciones contractuales como constructores**, relacionadas con asuntos tales como la calidad del soporte instalado, los concretos, etc.", concluye la misiva.

Finalmente, **el consorcio hace un llamado a EPM para que "reconsidere la decisión inicial y retire las pretensiones formuladas"**

- > Las razones de EPM y lo que sigue en el millonario pleito por Hidroituango
- > Procuraduría designó agente para conciliación entre EPM y consorcios de Hidroituango
- > Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

- 1 En **Colombia** murieron 287 personas más por coronavirus
- 2 Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus
- 3 Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?
- 4 Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto
- 5 ¿Falla algo en la condición de Egan?

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Cien funcionarios de Medellín se capacitarán en duelo para enfrentar la pandemia
- > Directivos de EPM reclaman respeto por institucionalidad de la empresa
- > Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto
- > Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus
- > Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación

entre las preferencias terminales .

La carta también fue enviada a Procuraduría 222 Judicial II Asuntos Administrativos Medellín, Contraloría de Medellín y Agencia Nacional para la defensa jurídica del Estado.

Podría interesarle: [Procuraduría designó agente para conciliación entre EPM y consorcios de Hidroituango](#)

MARÍA DEL PILAR CAMARGO CRUZ

Me cautiva el periodismo digital, inspirador y de servicio. Admiro la espiritualidad, la creatividad y el orden. Intento no distraerme para encontrar la humanidad.

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

22 Responses

 Me gusta

 Me divierte

 Me encanta

 Me sorprende

 Me enoja

 Me entristece

1 Comentario

El Colombiano

 Política de privacidad de Disqus

 CHRIVERARAMIR... ▾

 Recomendar

 Tweet

 Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Únete a la conversación...



judirosa1 · hace un día

Les faltaron varias "personas" por enviarles la carta, los congresistas de las farc, gustavo petro, la izquierda colombiana, el gobierno cubano; mejor dicho a los patrones del señor quintero en general

11 ^ | ▾ 12 · Responder · Compartir ▾

 Suscríbete

 Añade Disqus a tu sitio web

 Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO